

Einladung zum Vortrag

Warum die zunehmende Geschwindigkeit des gesellschaftlichen Wandels der beste Nährboden für weibliche Potentiale ist

WANN: Freitag, 20.09.2024, um 19:00 – 20:30 Uhr WO: Grünausaal der Villa Grünau, 6923 Kennelbach

In Zeiten, in denen sich die Geschwindigkeit des technologischen und gesellschaftlichen Wandels zunehmend erhöht, sind besondere Fähigkeiten gefragt.

Der Vortrag behandelt folgende Fragen:

Welche Kompetenzen werden immer gefragter?
Wie können diese Kompetenzen optimal eingesetzt werden?
Was braucht es dazu, um dieses Potential sichtbar zu machen und was hindert uns daran?
Warum ein Miteinander von Männern und Frauen nun gefragter ist als je?
Wie könnte sich die Zusammenarbeit in Zukunft gestalten?



Monika Rauch, MA, geboren 1981 in Feldkirch ist seit 2018 als Organisationsentwicklerin, Coachin und eingetragene Mediatorin tätig. Sie studierte Human Resources und Organisation sowie Internationale Betriebswirtschaft an der FHV und in Irland. Dank ihrer langjährigen Beratungstätigkeit von unterschiedlichen Zielgruppen, ist sie sich sicher, dass die Welt aus einer Fülle an Potentialen besteht, die nur darauf warten, entdeckt und eingesetzt zu werden.

Der Vortrag ist kostenlos und eine vorherige Anmeldung ist <u>nicht</u> notwendig. **Das Frauennetzwerk Vorarlberg** veranstaltet gemeinsam mit **den Frauensprecherinnen der Gemeinde Kennelbach** diesen Vortrag.

Mehr zum Frauennetzwerk Vorarlberg finden Sie hier: www.vorarlberg.at/frauennetzwerk



